Johnny le crocodile Qui n'aimait pas se brosser les dents L.LHOIR 10/10/2010

Alors voila; aujourd'hui je vais vous raconter l'histoire de Johnny le crocodile.

Johnny était un petit crocodile qui venait tout juste d'avoir 4 ans.

Il était tout vert, pas très grand, mais il savait déjà bien nager et remuer la queue comme papa et maman.

Il habitait avec son papa et sa maman crocodile au bout de la rivière, sur le bord de l'eau dans une petite maison en pierre rondes et en feuilles jaunes.

Tous les jours, le matin et même le soir, et bien c'était le même bazar dans la maison des crocodiles :

"Johnny !!!!!!, ou es-tu mon chéri?" dit la maman

Et la comme d'habitude, et bien Johnny n'avait pas envie de se brosser les dents, alors il répondait :

"Heu, je suis la maman, mais j'ai pas envie de me brosser les dents"

"Allez viens mon chéri c'est important de se brosser le dents tu sais bien, et surtout pour nous les crocodiles, on en a beaucoup des dents" insiste la maman.

Mais non Johnny ne voulait pas.

Il était coquin ce Johnny

"Nannn pas maintenant, et pis d'abord l'eau elle est trop mouillée aujourd'hui"

Il était impossible de lui brosser les dents, il trouvait toujours une excuse ce Johnny!

"Mmm bon tant pis pour toi mon chéri, mais tu sais, un jour si tu continues à ne pas vouloir te brosser les dents, tu auras une carie et ça fait mal une carie tu sais, et là, on devra t'emmener chez le dentiste et se sera pas rigolo tu verras "

"C'est pas grave maman, c'est pas grave" lui répondît Johnny

Et puis de tout façon Johnny s'en fichait, car il aimait pas se brosser les dents et c'est tout, ça l'embêtait à chaque fois et lui il préférait jouer dans sa chambre aux cailloux qui roulent, ou dehors avec ses copains crocodiles au foot-herisson, alors du coup, il disait à chaque fois des bêtises à maman et papa pour ne pas se les brosser.

Par exemple il disait en montrant sa patte "Et bien non je peux les brosser aujourd'hui j'ai les griffes qui poussent vous comprenez!"

Ou alors il disait aussi en ouvrant la bouche "ha non je peux pas aujourd'hui j'ai la langue qui pique"

Il disait même des fois " ben non maman j'ai pas besoin, mes dents elles se lavent toutes seules d'abord !

Mais voila, ce qui devait arriver arriva, un jour, un matin, Johnny se réveilla et il avait très très mal à une dent.

"Aie Aie Aie !!!!! Mamannnnnnnn J'ai bobo à la bouche"

Johnny était couché sur son lit de feuilles jaunes avec son doudou hérisson qu'il serait contre lui, et il avait sur le côté de la bouche une grosse bosse, qui lui faisait très très mal, et il n'arrivait pas bien à parler. Ce n'était pas super rigolo.

"Ha et bien tu vois mon chéri, on te l'avait dit je crois bien que tu as une carie" lui dit sa maman en regardant sa bouche.

"Non c'est pas une carie c'est un bobo de bouche, faut me mettre un pansement maman, et me donner un médicament parce que ça fait super bobo"

En fait Johnny savait qu'il avait mal aux dents et pas à la bouche mais il voulait pas que maman l'amène chez le dentiste.

"Mais mon chéri, je ne peux rien faire moi, il va falloir aller voir Monsieur Hippo le dentiste, parce que je crois bien que tu as une grosse carie"

"Nonnn pas le dentiste maman" lui dit Johnny en pleurant un peu parce qu'il avait super mal.

"On te l'avait dit mon chéri, que si tu te brossais pas les dents tu aurais des caries, et bien voilà, tu vois ce que ça fait quand on se brosse pas les dents, et maintenant je vais devoir t'emmener chez le dentiste"

Johnny ne disait plus rien, de toute façon il avait trop mal aux dents pour parler.

"Allez on y va" lui dit sa maman.

Johnny part alors avec sa maman, et tous les deux vont dans la rivière, et commencent à nager doucement pour arriver enfin chez Monsieur Hippo le dentiste

Bonjour Monsieur Hippo dit la maman, mon fils Johnny a très mal aux dents, on dirait bien qu'il a une carie.

Monsieur Hippo le dentiste était un gros hippopotame, qui portait une blouse blanche et des grosses lunettes rondes pour bien voir dans la bouche des gens.

"Alors regardons ce que nous avons la" dit monsieur Hippo en regardant dans la bouche du petit Johnny.

Johnny avait un peu peur, c'est sur, surtout quand on vous ouvre la bouche en grand pour regarder dedans! Mais il avait trop mal alors il disait rien.

"Et bien mon garçon, c'est une bien vilaine carie que nous avons là, dismoi tu te brosses les dents tous les jours le matin et le soir j'espère ?"

"Heu non, j'aime pas me brosser les dents" lui répondît Johnny

"Tu n'aimes pas te brosser les dents! Ha bon et la tu aimes avoir mal aux dents?"

"Ha non j'ai super bobo la, j'ai très mal "lui dit Johnny

"Et tu sais ce que je vais devoir faire pour te soigner?"

Johnny ne répondit pas car il savait très bien ce que le dentiste allait faire.

Et la Monsieur Hippo, sorti sa groooosse pince, et avança vers la bouche du petit Johnny, et avec sa pince lui arracha la dent qui lui faisait mal

Il lui mit un bout de coton dans la bouche la ou il avait arraché la dent pour faire comme un pansement dans la bouche.

"La voila, tiens regarde"

Monsieur Hippo montra à Johnny la dent qu'il venait d'arracher dans sa bouche, elle était toute jaune, avec un gros trou dedans.

Johnny qui avait du mal à parler avec le coton dans la bouche lui répondit :

"Meff, lech po bell chette dent"

"Tu vois petit, si tu ne te brosses pas les dents, elles vont toutes devenir comme ça, jaune avec des gros trous dedans, et je devrais toutes te les enlever avec ma grosse pince et ça je suis sure que tu n'en as pas envie, hein mon garçon"

"Ha cha chest chure monchieu"

Johnny n'osait même plus regarder monsieur Hippo, il regardait par terre, parce qu'il savait bien que si il avait eu cette grosse carie c'est parce qu'il ne voulait jamais se brosser les dents.

"Tu vas me promettre à moi et à ta maman que dorénavant tu te brosseras bien les dents, le matin et le soir, d'accord ?"

"Ouiche monchieu"

Et la Johnny et sa maman, retournèrent chez eux en nageant doucement dans la rivière.

Quelques jours plus tard... le soir après le diner

"Johnny !!!!!!, ou es-tu mon chéri?" dit la maman

Et la personne ne répondit...

"Ho non, il recommence, il ne veut pas se brosser les dents" dit la maman au papa crocodile. Tous les deux se regardent, tristes et commencent à chercher le petit Johnny

"Johnnnyyyyy Johnny ou es-tu?"

"Il faut que tu viennes te brosser les dents mon chéri"

"Je suis la maman, je suis la"

Et la papa et maman descendent de leur gros caillou vers la cuisine à côté du cocotier, et voient Johnny.

"Et bien tu faisais quoi Johnny? On te cherchais partout pour que tu te brosses les dent"

"J'étais la, dans la cuisine, et je me suis déjà brossé les dents avant que vous me demandiez comme ça j'aurai plus jamais de caries moi nanananere!"

"Et vous au fait vous vous êtes brossé les dents papa et maman?"

Et la papa et maman crocodile se regardent, puis regardent Johnny et tout le monde se met à rigoler.

Papa crocodile dit alors à maman crocodile :

"Ha haha tu imagines ma chérie que maintenant c'est Johnny qui nous demande de nous laver les dents, hahahah c'est rigolo"

Et depuis ce jour, le petit Johnny c'est toujours bien brossé les dents le matin et le soir, et n'a jamais plus eu mal aux dents.